

Résolution du groupe des Verts : Pour un prix du lait équitable

Développement

Le Grand Conseil vaudois tient à affirmer son soutien aux agriculteurs revendiquant un prix du lait équitable et invite la population à soutenir cette démarche en leur achetant directement le lait non livré. Une production laitière durable passe par une meilleure répartition des marges au sein de la filière. L'évolution du marché doit également être profitable aux producteurs. L'augmentation de la demande sur le marché mondial ne doit pas bénéficier aux seuls réseaux de distribution. Les agriculteurs doivent pouvoir couvrir leurs charges et s'assurer un revenu décent.

Lausanne, le 3 juin 2008.

(Signé) *Pour le groupe des Verts, Vassilis
Venizelos*